



Ginebra, el 22 de abril de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Ginebra, Ciudad Anfitriona del Día Internacional de la Convivencia en Paz 2024

« *Situar la Paz en el corazón de la Educación* »

Después de París (2018), Córdoba (2019), Almere (2022) y Turín (2023), el Día Internacional de la Convivencia en Paz (DICEP) se instala en Ginebra para seguir transmitiendo su mensaje de paz y esperanza, con la participación ciudadana de más de 20 países de todo el mundo.

Cada una y cada uno de nosotros tiene un papel que desempeñar en la reconstrucción de una humanidad unida y pacificada. Es en esta perspectiva que AISA ONG Internacional lanza, con motivo de la 7ª edición del DICEP, un llamamiento mundial a la acción para hacer de la Educación a la Cultura de Paz el pilar de esta transformación.

En un momento en que nuestro mundo se enfrenta a grandes convulsiones marcadas por la intensificación de los conflictos y la violencia, la pedagogía de la Cultura de Paz se perfila como una solución alternativa para despertar las conciencias e invitar a la acción positiva. Este enfoque educativo innovador se distingue por su carácter transversal, que insufla y transmite los valores de la Paz en todas las asignaturas que se imparten y en los procesos de aprendizaje.

Gracias al apoyo de la Ciudad de Ginebra, varios encuentros y eventos se organizarán a lo largo de todo el mes de mayo para promover e introducir la Educación para la Cultura de Paz en los programas escolares.

▪ *En las Naciones Unidas Ginebra :*

La celebración oficial del DICEP 2024 tendrá lugar el **16 de mayo**, en el Palacio de las Naciones, en el marco de un coloquio internacional presentado por la Sra. **Tatiana Valovaya**, Directora general de la ONUG, y dedicado a la Educación a la Cultura de Paz, la Economía de la Paz y la Mediación.

▪ *En los espacios públicos de Ginebra :*

El **17 de mayo**, una recepción en el **Palais Eynard** brindará a los responsables políticos y a los implicados en la educación un espacio de reflexión para poner en práctica esta pedagogía.

Los días **17 y 18 de mayo**, se celebrará un Foro en la Sala municipal de **Plainpalais**. Permitirá al público general experimentar, a través de talleres y presentaciones, la Cultura de Paz a través de temáticas tan variadas como la educación, la economía, la comunicación, la caligrafía y la salud.

Además, del **2 al 31 de mayo**, la exposición « Eco Humanity » del célebre diseñador gráfico Armando Milani dará vida al **Parque de los Bastiones y al Muelle Gustave-Ador**. Este patrimonio artístico pone de relieve las múltiples crisis a las que se enfrenta la humanidad, al tiempo que inspira esperanza y un compromiso con el cambio.

▪ **En el ámbito de la educación:**

Del **13 al 16 de mayo**, AISA ONG Internacional animará una semana de actividades en los establecimientos escolares en el marco de la **School Peace Week**, permitiendo así a más de 700 alumnos y actores de la educación experimentar la pedagogía de la Cultura de Paz y a trabajar por la Convivencia, uno de los pilares de la educación general de los alumnos en Suiza.

El Concierto de las Naciones para la Convivencia en Paz clausurará los tres días clave del DICEP 2024 (**16-18 de mayo**) en el **Bateau Genève** con una actuación musical de Taraf Syriana, símbolo de la coexistencia pacífica.

La programación de la 7ª edición del DICEP reunirá a numerosas personalidades públicas de ámbitos muy diversos, entre ellas la Sra. **Anne Hiltbold**, Consejera de Estado responsable del DIP, la Sra. **Christina Kitsos**, Vicepresidenta del Consejo Administrativo de la Ciudad de Ginebra, el **Cheikh Khaled Bentounes**, iniciador del DICEP, el Sr. **Boris Cyrulnik**, neuropsiquiatra y etólogo, el Sr. **Jakob Kellenberger**, diplomático y antiguo Presidente del CICR y el Sr. **Harcourt Klinefelter**, antiguo agregado de prensa de Martin Luther King. Sus opiniones experimentadas aportarán una gran riqueza de perspectivas y enseñanzas, así como la oportunidad de aprender unos de otros para convivir mejor y actuar juntos.

Es también durante esta 7ª edición del DICEP cuando será proclamada, en la **Universidad de Ginebra**, la **Declaración de Ginebra para la Educación a la Cultura de Paz**, que marcará un paso decisivo para comprometer a los actores clave en las próximas etapas de la promoción internacional de la Educación a la Cultura de Paz.

Con el apoyo de la Ciudad de Ginebra, la iniciativa del DICEP 2024 cuenta con el apoyo de numerosos socios internacionales y ginebrinos, entre ellos la Universidad para la Paz de la ONU, la Cátedra UNESCO para una Cultura de Paz Económica (GEM), la FASE, Graines de Paix, ADEM, el Bateau Genève y el Municipio de Bernex.

Contacto prensa:

- **DICEP 2024 - Ginebra :**

Nasser Yassine, coordinador DICEP Ginebra 2024

n.yassine@aisa-suisse.ch / +41 79 837 66 22

- **DICEP - Internacional :** contact@16mai.org

Dossier de prensa y programa completo del DICEP 2024: <https://2024.16mai.org>